

El Eldense-Athletic se atrasa una hora por la Cabalgata de Reyes

27/12/2022



El Eldense espera contar con el apoyo de la afición.

La Real Federación Española de Fútbol ha decidido atrasar el partido entre el Eldense y el Athletic Club de Bilbao de dieciseisavos de final de Copa del Rey a las 21 horas, una hora más tarde de lo previsto, para no coincidir con la Cabalgata de Reyes Magos. Así lo ha anunciado a través de su página web. El encuentro se retransmitirá el 5 de enero a las 21 horas por Movistar+.

El cambio federativo solo afecta a dos de las 16 eliminatorias, ya que el resto de partidos se queda igual salvo dos encuentros del 5 de enero. En ese sentido, se mantiene el horario del CD Ibiza - Real Betis para las 16 horas, mientras que el Gimnástico de Tarragona-Osasuna de Pamplona pasa a jugarse también a las 16

horas en lugar de a las 18.

La otra novedad afecta al Eldense, que recibirá al Athletic de Bilbao a las 21 horas, en lugar de jugar a las 20 horas, para permitir que los aficionados que quieran asistir a la Cabalgata de Reyes puedan hacerlo antes de acudir al Nuevo Pepico Amat para ver el duelo entre azulgranas y rojiblancos. Además, este será el último partido que se juegue en esta fase de la competición, pues serán 16 encuentros y este será el único que se juegue sin coincidir con otros partidos.

Los equipos que superen esta ronda avanzarán a los octavos de final, con fecha de disputa prevista entre el 17 y el 19 de enero de 2023.